

OPINIÓN

La vida vista

FÉLIX RUIZ
CARDADOR



@frcardador

EL CUENTO DE GANEMOS

GANEMOS sigue a lo suyo: a nadar y a guardar la ropa. Pero todo en la vida tiene un término y la cosa apunta a que dicha práctica co-

mienza a tocar a su fin, aunque por lo pronto sigan en la cómoda situación del que mira la vida desde el otro lado de la barra. Así se deriva de la decisión que su asamblea tomó el jueves, cuando decidieron secundar el proceso de confluencia de Podemos, IU y otros movimientos políticos y sociales a la izquierda del PSOE pero sin que eso conlleve que la formación tome protagonismo alguno en el seno de la nueva coalición. Recuerda esta postura, clara, a la que ya tomaron el año pasado, cuando en una decisión insólita por su falta de arrojo acordaron apoyar que PSOE e IU conformasen el equipo de gobierno de la capital pero sin que ellos entrañen en labores de responsabilidad. La realidad marcha y obliga a la flexibilidad, a abandonar el planteo idealista para encarnarse con el fango de lo cotidiano, pero se ve que en Ga-

nemos prima ese amor por lo eterno y utópico que todavía les lleva hoy a querer condicionar desde fuera la gestión municipal pero sin mancharse las manos, sin desgaste alguno por la toma de decisiones. Poca justificación tuvo nunca esta medida de la asamblea de Ganemos, pero a lo que voy es que ninguna tendrá una vez confluyan Podemos e IU con la vista puesta en el replay de las generales que viviremos a finales del mes de junio.

Va siendo hora de que salgan de ese cuento fantástico y entiendan que la política no es darle collejas al camarrero

niño. Es más, los problemas y la debilidad que se aprecia en el gobierno municipal por la escasez de concejales con cargo y por la dudosa eficacia de más de uno podría compensarse con la entrada de aires frescos que permitan una gobernanza más equilibrada. O sea, que ya no es que hablemos de intereses electorales o de coyunturas ideológicas sino de Córdoba y de la necesidad de contar con un equipo de gobierno lo más fuerte posible, lo menos condicionado desde fuera, dentro de las posibilidades que dejaron las municipales de hace un año. Ganemos erró-entonces, pero ya va siendo hora de que salga de ese cuento fantástico en el que habita y comprenda que la buena política no es darle collejas y pescuetos al camarero sino, si se puede, servir desde el lado de la barra en el que se toman las decisiones.

Fuera de foco



Un silencioso residente entre la belleza de los Patios

Las flores son las estrellas de los Patios. De eso no se duda. Pero también es cierto que hay muchos elementos añadidos de importancia conocida —como la arquitectura de la Córdoba popular y el paisanaje— y otros menos conocidos y que apenas son menores, detalles, pero que enriquecen la visita. Uno de ellos, por ejemplo, es este simpático agaporni que se puede ver en el recinto de la calle Mariano Amaya, 4, y que hace las delicias de los visitantes, especialmente de los más pequeños.

Lo más leído en la web

► www.eldiadecordoba.es



Sociedad

Fallece Ángel de Andrés a los 64 años

1 El actor Ángel de Andrés López, popular gracias a su papel de albañil chupas en las series televisivas 'Monos' o 'la obra' y su secuela 'Monos y Benito', falleció a la edad de 64 años en su casa de Madrid por causas naturales.



Municipal

Criticas a la 'mala' gestión del Consistorio

2 Los cuidadores y propietarios de los Patios amargaron el martes contra, lo que consideran la "mala" gestión que el gobierno municipal está realizando durante las Fiestas en el caso de los controladores de acceso a los recintos.



Barcelona

Colau eliminará los antidisturbios

3 El Plan Director de la Guardia Urbana en el que trataba el gobierno de Ada Colau no contemplará la función de antidisturbios, que desarrolla la Unidad de Apoyo Policial, por no "considerarse propias de un cuerpo de policía local".